

## La Course du père Noël de retour cette année!

**SAINT-CONSTANT, le 2 novembre 2021** – Le dimanche 5 décembre prochain, la Ville de Saint-Constant invite ses citoyens à participer à la deuxième édition de la Course du père Noël au profit de la Fondation François Martel qui offre des équipements adaptés pour permettre aux jeunes autistes de pratiquer différents sports.

Costumés en père Noël, les participants devront courir sur une distance de 5 km dans une ambiance festive et ludique. « C'est avec grand plaisir que nous organisons cette deuxième édition de la Course du père Noël. Cet événement nous permet de bouger, de rigoler, de favoriser les saines habitudes de vie en plus d'amasser des fonds pour une bonne cause », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.



Rappelons que la première édition avait rapporté 1 000 \$ à la Fondation François Martel.

**Quand :** Dimanche 5 décembre, 13 h

Dès midi, les participants seront invités à récupérer le dossard et la tuque remis à tous.

**Départ :** École Piché-Dufrost (26, rue Sainte-Catherine)

**Coût :** Adulte : 25 \$

16 ans et moins : 15 \$

Admission familiale (2 adultes et 2 enfants) : 75 \$

**Pour qui :** Les coureurs aptes à courir un 5 km en moins d'une heure.

**Comment s'inscrire :** Les inscriptions se feront via [lepointdevente.com](http://lepointdevente.com) dès le 3 novembre prochain.



La course se terminera pour laisser place à la Parade du père Noël à 14 h 30, à l'École Piché-Dufrost. L'information concernant la parade sera publiée prochainement.

### À propos de la Fondation François Martel

Cette fondation offre à des jeunes autistes, particulièrement en Montérégie, des équipements appropriés et adaptés pour la pratique de différents sports.

**Source :**

Service des communications, Ville de Saint-Constant  
450 638-2010, poste 7460  
[communication@saint-constant.ca](mailto:communication@saint-constant.ca)